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弯弯道道上上常常停停车车挡挡着着路路啦啦
这需要多部门协调处理

步行街北段的

板房咋还没拆？

本报5月21日讯（记者 杨擎）
自本报4月24日刊登了以《私建板

房让5米宽“瘦身”成3米》为题的消
息后，广大市民对此十分关注。如今
已五月下旬，记者了解到，文中提及
的板房却仍在该地，负责人当初承
诺的“五一前后取缔”成了空谈。对
此，城管部门相关负责人表示，物业
未给出解决方案，暂无法取缔。

近日，记者来到步行街北段发
现，当初相关负责人承诺的“五一前
后取缔私建板房”成了空谈，7处板
房仍矗立在此，经营单位生意十分
火爆。“天气越来越热了，在此买饮
品的市民越来越多了。”在步行街北
段开店铺的刘女士说，骑电动车的
市民过来得拐着弯缓速前行。

“不是说五一前后取缔吗？怎么
没了动静？”市民翟女士说，这些板房
经营的大都是食品，都带有炉子，每
次走到这个地方，都觉得温度高，而
且晚上市民步行到这里也会堵。

此外，不少市民还反映，由于步
行街北段聚集了众多食品单位，入
口处油渍满地。记者发现，坑洼处流
入了许多脏水。“好路都被流动摊贩
占用了，每次骑车经过这里，脏水都
会溅一身。”市民刘女士感叹。

对此，记者再次联系到步行街
相关负责人，他表示：“当时与城管
部门协商，确实为五一前后取缔，但
最近又没了动静。”

同时，城管部门规划中队相关
负责人说，自去年起，由于不少市民
拨打投诉电话，他们与步行街相关
负责人取得了联系，且领导与相关
中队到步行街北段现场勘查了情
况。“该问题属于社会遗留问题，这
些板房什么时候建在这、水和电是
谁允许他们接的，这都是问题。”该
负责人表示，已告知负责人拟出解
决方案，但至今还未收到，导致这些
板房无法取缔。

本报5月21日讯（记者 张
健 梁越） 近日，家住回河镇
的王先生给本报的“有事您说”
打来热线称，回河镇G220线十
字路口K901站牌附近，停放着
多辆私家车、在路边排成一排，
阻碍交通。济阳县交通局、公路
局及回河镇政府称，对于此类
现象只能多部门协调处理。

近日，记者来到了位于济
阳县回河镇的十字路口处，在
路口的东侧右转弯处即紧挨
K901站牌处，停放着两辆面包
车与几辆小轿车，这些车辆此
时停成了一排。“在周六、周日
等节假日时，这个地方能停靠
十多辆私家车。”市民刘先生
称。

“这些私家车均是为周围
村民准备的。回河镇不像是县
城，没有公交车，部分村民出入
极不方便，而有了这些私家车，
村民方便了很多。”刘先生说。

尽管私家车为附近村民提
供了极大的方便，可停靠在此
处却带来了部分安全隐患。“这
些车停靠在辅道上，使得原本宽
阔的马路变得极窄，有时遮挡来
往村民的视线，极易发生交通事
故。”附近村民李女士称。

“连续好几年了，几乎每年
都有在这个路口出车祸的，
G220路上的车速都比较快，一
旦车速没有降下来，右转车辆
很容易出现危险。”王先生说，

仅自己知道的，该路口就已出
现过两次严重的车祸。

针对此路口私家车载客的
情况，济阳县交通局称，“黑出
租”取证难，乡镇范围内更需要

镇政府相关部门的协调；济阳
县公路局称应多部门协调解决
此类事件；回河镇政府称，镇政
府没有执法权，还得多部门协
调处理。

3条路住户

可办货车通行证

本报5月21日讯（记者 梁越）
近日，市民洪先生拨打本报“有事

您说”热线称，自己在经一路经营酒
水，因送货需要欲办理城区道路通
行证却被告知不符合条件。济阳县
交警大队相关负责人称，只有在纬
一路、纬二路、正安路的商家车辆才
能办理城区道路通行证。

据洪先生介绍，自己经营啤酒，
随着夏季的来临，各商家、超市、烧
烤摊购买啤酒的数量较多。“很多商
店位于纬一路、纬二路、正安路等城
区主要道路，没有城区道路通行证
着实别扭呀。”

济阳县交警大队相关负责人介
绍，为营造良好的交通秩序、促使城
区道路更通畅，城区部分路段禁止
货车通行，纬一路、纬二路、正安路
商家可办理道路通行证。

本报5月21日讯（见习记者
马芳） 自本报去年刊登了

《步行街房檐脱落，到底谁来
管》的报道后，市民一直关注，
有人打热线反映一些房檐仍
未修补。物业相关负责人介
绍，已经有少数业主开始对房
檐进行修补，下一步将督促业
主统一修补。

20日，记者来到步行街并
对部分门头进行了走访，记者
发现，部分门头三楼的房檐仍
存在脱落现象，不少经营商户
主动与业主进行联系，在业主
的同意下，拆掉了三楼的房
檐。

“一到下雨时，我们就提
心吊胆，生怕三楼的房檐脱落
砸到来往的顾客，哪怕一小块
水泥掉下来，都会砸伤人的，
担不起这个责任。”一楼的经
营商户李女士说，经过房东的
同意，直接把三楼的房檐给拆
了。

记者发现，李女士门头的
三楼房檐和与自己相邻的门
头房檐都已经拆除，“虽然露
出了里面的砖，不好看，但最
起码这样安全了。”对于什么

时候能对房檐进行修补，李女
士也表示不清楚，“需要物业
协调业主吧。”

去年，在采访中，物业相
关负责人曾告诉记者，因为步

行街上的房屋没有缴纳维修
资金，且已过质量保修期，再
进行维修的话就只能由业主
自己来承担费用，但由于业主
意见不统一，因而没办法进行
维修。

记者再次拨通了物业相
关负责人的电话，该负责人
称，他们已经多次与业主协商
过，部分业主也已经同意支付
维修费用，并有少数业主开始
对房檐进行修补。“我们多次
与业主进行了协商，至于业主
们修不修，那就是业主自己的
问题了。不过，就现在的情况
来看，因为门头与门头之间仅
隔有两三米的距离，若是一户
两户的业主单独进行修补，会
给相邻其他商户带来影响，还
会带来安全隐患。”物业负责
人说道，下一步将会督促业主
们对房檐进行统一修补，一方
面方便施工，另一方面也将解
决安全隐患问题落到实处。

脱脱落落的的房房檐檐大大部部分分竟竟还还没没修修
物业：将协调业主们统一修补
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回河路口停放的私家车。 记者 梁越 摄

不少经营商户已拆掉了三楼房檐。
见习记者 马芳 摄
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